

Jean de Saint-Phalle, ferronnier d'art

Né en 1958 à Paris, Jean de Saint-Phalle, élevé dans un haras, devient lui-même éleveur de moutons et de chèvres en 1979. Il arrête définitivement l'élevage en 1989, pour étudier la médecine traditionnelle chinoise. Il suit parallèlement quelques cours de dessin et sur les conseils de son professeur, se lance dans la sculpture et le modelage. Il travaille en fonderie et métallerie pour financer ses études et suit une formation de conception-métal. A partir de cette expérience, les sculptures évolueront et un atelier se mettra en place pour fondre les sculptures en bronze et faire de la création de meubles et d'objets en métal.

Jean de Saint-Phalle a participé à diverses expositions à Vézelay, Avallon et ses alentours.

Il a installé son atelier à Avallon en 1997 et ses œuvres sont en exposition permanente à la galerie du mouton bleu.

Atelier Jean de Saint-Phalle
5 rue Raudot
89200 Avallon
Tél. : 03 86 34 36 99



Buste, Estelle Ogura, Jean de Saint Phalle



*Cheval, Jean de Saint Phalle
cuivre martelé et patiné*